



## Visita Salazar Cámara de Diputados para despedirse



El Embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, reconoció que en materia de seguridad ambos países tienen que hacer muchísimo más.

Salazar acudió a la Cámara de Diputados, en donde se reunió con el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal para despedirse, pues dejará el cargo el próximo 7 de enero.

Tras el encuentro, el diplomático estadounidense indicó que aunque se ha avanzado, la seguridad sigue siendo un reto difícil en el que ambas naciones aún tienen que trabajar muchísimo.

"En la seguridad es un reto difícil, vamos avanzando, sabemos que se tiene que hacer muchísimo más trabajo ahí", indicó.

En materia migratoria dijo que ambos países han avanzado con soluciones que requieren de la colaboración no sólo de México y de Estados Unidos, sino de países del hemisferio oeste.

El Embajador celebró la grandeza de la relación entre ambas naciones y que sean los "socios número uno en la historia del mundo" en temas comerciales gracias al T-MÉX.

Que las personas de Estados Unidos conozcan más la grandeza de México, los 32 estados de la manera en que yo los he conocido, la grandeza de Palenque, de la selva maya, el desierto del norte, el mar del Golfo de California, el Golfo de México", expresó.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



**LEGISLATIVO** 



Dijo tener confianza en el camino hacia adelante será bueno para su país y para México y anunció que tras su salida de la Embajada, el próximo 7 de enero, dejará uno de los mejores equipos encabezado por Mark Johnson.

"Yo dejo acá en México un equipo de los mejores, encabezado, después de que me vaya, el 7 de enero, con Mark Johnson. Mark va a cumplir 32 años de servicio y por todo el mundo. Es su segunda vez acá, en México, ha trabajado en El Salvador y por todo el hemisferio del oeste y por todo el mundo", afirmó.

Detalló que el equipo que se quedará está conformado por tres mil 300 empleados de carrera diplomática, de los cuales dos mil 100 son mexicanos que han trabajado con muchos embajadores.

"Ellos han visto más transiciones. Mark, por ejemplo, me parece que ha visto seis diferentes Presidentes de diferentes partidos llegar a ser Presidentes de México o de Estados Unidos. Y cuando llegan esos cambios, es pare de la realidad de vivir en una democracia que celebramos nosotros en Estados Unidos, Eso lo celebramos ahora, en la elección el 2 de junio en México", sostuvo.

Salazar agradeció a Monreal su amistad y la amistad del pueblo de México.

El coordinador de la bancada de Morena calificó a Salazar como un buen interlocutor y como un Embajador.

Monreal dijo que, salvo algunos episodios, la mayor parte del tiempo Salazar actuó de manera muy amigable con México.

"Muy buena suerte en el futuro, nos da tristeza que va a terminar su función, pero así son los cambios institucionales", dijo.

El morenista informó que ya habló con Mark Johnson a quien le pidió mantener una relación de respeto.

https://www.reforma.com/visita-salazar-camara-de-diputados-para-despedirse/ar2922670?v=2